Liebe Philosophie-Student:innen,

dieser Aushang ist auf studentischen Wunsch hin entstanden. Er möchte Sie dazu ermuntern, über Ihren jeweiligen Studiengang hinaus an weiteren, Sie interessierenden Veranstaltungen unseres Instituts teilzunehmen. Diese Möglichkeit wird von einigen Studierenden schon jetzt regelmäßig genutzt, doch scheint die WueStudy-Struktur derartige Querblicke eher zu verhindern.

Voraussetzung für eine solche Teilnahme ist in jedem Fall die **Absprache** mit den Dozent:innen; besonders wichtig ist diese Absprache bei sehr gut besuchten Veranstaltungen und in den Fällen, in denen Bachelor- und Lehramtsstudent:innen an (reinen) Master-Veranstaltungen teilnehmen wollen, weshalb diese gekennzeichnet sind. (Ob Bachelor- und Lehramtsstudent:innen an Masterveranstaltungen teilnehmen dürfen, entscheidet immer die Dozentin oder der Dozent im Einzelfall. Ausnahmen sind Masterveranstaltungen, die ohnehin zusätzlich für das BA- oder LA-Studium vorgesehen sind.) Aber auch im umgekehrten Fall, also wenn fortgeschrittene Student:innen an Veranstaltungen für Studienanfänger:innen teilnehmen möchten, ist diese Absprache wichtig, weil dann vorab geklärt werden kann, inwieweit sich diese Studierenden auch mal zurücknehmen. – Darüber hinaus wünschen wir uns, dass Sie auch bei diesen zusätzlichen Veranstaltungen regelmäßig dabei sind und nicht nur immer mal wieder vorbeischauen. Unsere Seminare leben von den Gesprächen mit- und untereinander – eine feste Gruppe unterstützt diesen Austausch.

Die Zuordnungen dieser Veranstaltungen zu den Modulen finden Sie in den Übersichten nebenan.

Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches und philosophisch fruchtbares Sommersemester!